

Dansat Brimob Polda Banten Hadiri Acara Istighosah dan Doa Bersama di Mapolda Dalam Rangka Peringatan Hari Santri Nasional

Ayu Amalia - BANTEN.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 24, 2024 - 21:22



Serang - Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K mendampingi Kapolda Banten Irjen Pol. Suyudi Ario Seto salam acara Istghosah & Doa bersama KH. Abuya Muhtadi dan Ustadz Subki yang digelar di lapangan

Mapolda Banten, Kamis (24/10).

Namun dalam peringatan Hari Santri Nasional 2024 ini tampak ada yang berbeda karena mobil dapur andalan milik Satbrimob Polda Banten turut memeriahkan acara tersebut.

Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi mengatakan bahwa mobil dapur andalan Brimob Banten itu juga turut mengikuti acara Istighosah & Doa bersama tersebut dalam rangka memperingati Hari Santri Nasional 2024.

"Ya, malam ini Polda Banten menggelar Istighosah dan doa bersama dalam rangka peringatan Hari Santri Nasional 2024 bersama tokoh Utama Banten KH. Abuya Muhtadi dan Ustadz Subki dan dihadiri oleh PJU dan personel Polda Banten, para santri serta tamu undangan lainnya," kata Imam Suhadi saat ditemui disela-sela kegiatan.

Lanjutnya, "Dalam kesempatan ini juga mobil dapur milik Brimob Banten turut berpartisipasi untuk menyediakan makanan bagi seluruh peserta yang hadir mengikuti acara ini".

Ia juga menjelaskan tentang pentingnya istighosah sebagai momen spiritual yang dapat menyatukan hati dan pikiran dalam meneguhkan iman.

"Sesuai dengan tema malam ini, "Dengan Semangat Hari Santri Nasional, Kita Wujudkan Pilkada Aman dan Damai di Provinsi Banten Tahun 2024", kami tentunya berharap, memohon dan meminta perlindungan-Nya agar para santri dan kami anggota Polri senantiasa diberikan kekuatan dalam menjalankan amanah karena

istighosah ini bukan hanya sekedar rutinitas, tetapi merupakan sebuah bentuk pengabdian kita kepada Allah SWT.," jelasnya.

"Peringatan Hari Santri ini juga menjadi momentum untuk merefleksikan kembali komitmen para santri dalam menuntut ilmu dan berkontribusi bagi masyarakat. "Para santri adalah generasi penerus yang memiliki tanggung jawab besar dalam menyebarkan nilai-nilai keislaman dan menciptakan perubahan positif di lingkungan sekitar," pungkask orang nomor satu di Satbrimob Polda Banten.